



Vereinsnachrichten

Salzburg / Wien, im Februar 2014

Die Gesellschaft

Veranstaltungen

Publikationen

Ehrungen

Vereinsnachrichten

Geolinks

Impressum

Vereinsnachrichten 01/2012

Liebe Kolleginnen und Kollegen!

Am 26. April 2014 jährt sich der 100. Todestag von Eduard Suess. Eduard Suess war wegweisend in der Entwicklung von vielen neuen Ideen in den Geowissenschaften, war ausgesprochen einflussreich in seinen wissenschaftlichen Werken und hat, was für die Gesellschaft mindestens ebenso wichtig ist, als Politiker mehrere angewandte geowissenschaftliche Projekte (Hochquellenwasserleitung, Donauregulierung) initiiert und durchgesetzt. Die ÖGG wird dem Wirken und Nachwirkungen von Eduard Suess 2014 einen Band im Austrian Journal of Earth Sciences widmen.

Für die österreichische Geologische Gesellschaft stellt das kommende Sommersemester im Zeichen der Tagung Pangeo Austria 2014, die gemeinsam mit den anderen geowissenschaftlichen Gesellschaften federführend vom Institut für Erdwissenschaften der Universität Graz vom 14. bis 19. September in Graz veranstaltet werden wird. Vor- und Nachexkursionen und Short Courses neben der eigentlichen Tagung (15.–17.9.2014) runden das Programm ab. Das Generalthema rankt sich um den 100. Todestag von Eduard Suess, dem ja eine große wissenschaftliche Breite in der Grundlagenforschung und politische Umsetzung angewandter Themen zu verdanken ist. Die Tagung wird thematische Sessions aus dem gesamten Bereich der Geowissenschaften, von Geophysik bis hin zu Themen der Angewandten Geologie, umfassen. Besonders erfreulich ist, dass sich viele Kolleginnen und Kollegen aus der Praxis wieder mit eigenen Sessions an Pangeo Austria 2014 beteiligen werden.

Besonders möchte ich im Namen des Vorstandes auf die Ehrungen für Nachwuchswissenschaftlerinnen und Nachwuchswissenschaftler hinweisen, nämlich auf den

Otto Ampferer-Preis und den Hans Höfer von Heimhalt-Preis hinweisen. Die besonderen, international sichtbaren Leistungen von jungen Leuten auf allen Gebieten der geowissenschaftlichen Grundlagen- und angewandten Forschung sollen damit gewürdigt werden. Der Hans Höfer von Heimhalt-Preis wird zum ersten Mal vergeben werden und wird von der OMV AG gesponsert, ist aber für alle Aspekte der angewandten geowissenschaftlichen Forschung gedacht. Bewerbungsfrist ist der 31. März 2014.

Die ÖGG wird anlässlich der Tagung Pangeo Austria 2014 auch andere Ehrungen (Eduard Suess-Medaille, Ehrenmitgliedschaft) vornehmen, Vorschläge dafür aus dem Kreis der Mitglieder sind sehr willkommen.

Mit den besten Wünschen für eine erfolgreiche und interessante Frühjahr- und Sommerszeit und einem herzlichen Glückauf

Ihr

Franz Neubauer

Präsident der ÖGG

Franz.Neubauer@sbg.ac.at

* * * * *

Ausschreibung Preise für Nachwuchswissenschaftler/innen 2014

* * * * *

* * * * *

Veranstaltungen

* * * * *

Kernfunktionen des Vorstandes der ÖGG

Präsident: Neubauer

Vizepräsident: Grasemann

Sekretäre: Schubert, Schuster

Kassier: Hösch

Redakteur: Wagreich

Bibliothekar: Draganits

Webmaster: Friebe

[Zum Seitenanfang](#)

© Österreichische Geologische Gesellschaft



ZOBODAT - www.zobodat.at

Zoologisch-Botanische Datenbank/Zoological-Botanical Database

Digitale Literatur/Digital Literature

Zeitschrift/Journal: [Vereinsnachrichten der Österreichischen Geologischen Gesellschaft](#)

Jahr/Year: 2014

Band/Volume: [01_2014](#)

Autor(en)/Author(s): Neubauer Franz

Artikel/Article: [Vereinsnachrichten 1](#)